

JUAN ANTONIO MARIMÓN Y FERNANDEZ DE VELASCO

Protector del Brazo Militar 1736-1738.

III Marqués de Cerdanyola, Marqués consorte de Boil, X Conde de la Revilla, Barón consorte de Borriol.

Superintendente de la Real Fábrica de Galeras de Barcelona

Natural de Barcelona, 1691. Fallecido en Barcelona, 1756.

Es hijo de Don José de Marimón y Corbera, II Marqués de Serdañola. Gobernador General de Cataluña, nombrado por el Rey Felipe V en 1714 y de María Fernández de Velasco y Reguer, IX Condesa de La Revilla.

Casado en 1733 con Doña María Josepa Boil de Arenós y de Figuerola, Marquesa de Boil, Baronesa de Náquera y de Borriol, G. de E. Estaba casado en 1771 con Doña María Josepa de Perellós i de Lanuza, hija de los Marqueses de Dosaigües, Condes de Plasencia y de Albaterra, Vizcondes de Rueda y de Perellós.

Padres de:

Don Jose Antonio de Marimón Boil de Arenós, XI Conde de La Revilla, IV Marqués de Serdañola, y de Boil, Barón de Borriol y de Náquera, Félix de Marimón, Capitán de Dragones, María de Marimón casada con el Conde de Centellas, Raimunda de Marimón casada con el Marqués de Llupiá, Antonia de Marimón, Religiosa en el Monasterio de Junqueras, Juan de Marimón, Canónigo de la Catedral de Barcelona, Felipe de Marimón, Teniente de las Reales Guardias, Cayetano de Marimón, Alferez, Miguel de Marimón, Cadete del Regimiento de Guardias y Pedro de Marimón, Clérigo.

<http://heraldicacatalana.blogspot.com.es/>

El marquesado de Cerdanyola (oficialmente Serdañola) es un Título nobiliario concedido, el 13 de septiembre de 1690, por el Rey don Carlos II a favor de don Félix de Marimón y de Tord, señor de Cerdanyola y del castillo de Sant Marçal.

El primer marqués de Cerdanyola, nació en Barcelona en 1636 hijo de don Juan de Marimón y de Farnès y de doña Leonor de Tord y Despalau.

Casó, el 23 de octubre de 1660 con Jerónima de Corbera y Sancliment.

Fue regente de la tesorería de Cataluña y, en 1688 fue nombrado regente del Consejo de Aragón, por lo que trasladó su residencia a la villa de Madrid.

Al estallar la Guerra de Sucesión se unió al bando felipista y, como coronel de dragones, colaboró en el sitio de Cardona. Posteriormente

fue enviado a Balsareny, aunque fue derrotado antes de llegar por Antonio Desvalls. Como venganza a este hecho hizo incendiar Sallent. Participó en el asalto a Barcelona el 11 de septiembre de 1714. Murió en Madrid en 1721 siendo sucedido por su hijo José de Marimón y de Corbera.

Tras él, ha habido otros diez marqueses de Cerdanyola:

- 2º José de Marimón y de Corbera (hijo del anterior).
- 3º José Antonio de Marimón y Fernández de Velasco (hijo del anterior).
- 4º José Antonio de Marimón y Boil de Arenós (hijo del anterior).
- 5º José Pascual de Marimón y Perellós (hijo del anterior).
- 6º Juan-María de Marimón y de Perellós (hermano del anterior).
- 7º María Dolores de Marimón y Queri (hija del anterior).
- 8º José María de Arróspide y de Marimón (hijo de la anterior).
- 9º María del Carmen de Arróspide y Álvarez de Villamanyan (hija del anterior).
- 10º José María Trénor y de Arróspide (hijo de la anterior).
- 11º José María Trénor y Suárez de Lezo.
- 12º José María Trénor Lowenstein.